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□ 会　長　　原尾　　勝
□ 副会長　　河村　訓陸
□ 幹　事　　安藤　武司
会報委員長　 前田　吉彦

□ 題　字　　原尾　勝
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 　　　　　　　　　　  　  　11月　ロータリー財団月間

  

    

 

 
   

    

    
会長挨拶　

　皆さん、こんにちは！
　少し前に世間を騒がした食材虚偽事件、有名
ホテルや大手デパート等、次から次へと出てき
ました。本日の新聞にもリーガロイヤルホテル
の記事が小さく載っていましたが今はすっかり
影を潜めました。要は、何処でもやっていたと
言う事ではないでしょうか？
　先週、話題になったのが駐日アメリカ大使と
して来日したキャロライン・ケネディ氏。世界
的な知名度と名門家出身と言う事でちょっとし
た話題になりました。フランス大使と言う話も
あったそうですが本人が「日本に失礼になる」
と言う事で決定したそうです。今、日米は、普
天間基地移設問題、ＴＰＰ、憲法に係わる集団
的自衛権問題に関係する日米防衛協力の指針改
定等、難題を抱えますが女性初の大使としての
活躍を見守りたいと思います。
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クラブ奉仕委員会担当：

第 1517 回 例会　12/4( 水 )

慶祝行事
クラブフォーラム（８）

会長挨拶　続き

　ケネディ家と言えば丁度５０年前に暗殺され
たジョン・Ｆ・ケネディ元大統領。東京オリン
ピックの為に準備された宇宙衛星放送。前年度
（昭和３８年１１月２２日、アメリカ時間）初
のテスト衛星放送のテスト映像に変わり、この
暗殺映像が放送された事を今でも鮮明に覚えて
おります。没後、丁度５０年と言う事でスカパ
ー等が暗殺された１１月２２日に特集を組むそ
うですのでいまだに謎とされているこの事件に
関心のある方は、是非見て下さい。
　また、１１月２２日と言えば“いい夫婦の日”
だそうです。当クラブのロータリアンは、皆さ
ん仲が良い方が多いので心配有りませんがたま
には、奥さん孝行をする事も大切ですので本日
解禁のボージョレヌーボを飲みながらお二人で
素敵なディナーでもされては如何でしょうか！
！但し、某有名ホテル等の“虚偽メニュー”に
は、くれぐれもお気を付け下さい、と言う“落
ち”が出た処で会長挨拶を終わります。
有りがとう御座いました。

　
出席報告

会員数：33名

出席数：24/33名

出席率：72.73%

欠席者：9名（出席免除 3名　81.82%）

    

会長・幹事担当：

第 1516 回 例会　11/27( 水 )

バズ例会
クラブフォーラム（７）

山口・岡田（一）担当：

第 1515 回 例会　11/20( 水 )

卓話（２）
１００万＄
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ニコニコBOX（敬称略）

片桐順一郎：今日も元気で          
山口　八郎：本日は卓話です。よろしく！          
森本　時夫：寒くなりました。ご自愛ください。         
小島　正三：山口先生この度は黄綬褒章受章お
　　　　　　めでとうございます。心からのお
　　　　　　祝い申し上げます。          
岡田一二三：山口さん、本日の卓話よろしくお
　　　　　　願いします。          
川崎　賢二：山口先生、黄綬褒章の受章おめで
　　　　　　とうございます。先日、納税功労
　　　　　　者として岐阜北税務署長より納税
　　　　　　表彰を受彰しました。
　　　　　　ありがとうございました。          

   

例会行事　続き

掌で県内の沿線に私財でさくらを植樹し続けた
故佐藤良二さん（１９２９～７７）の行為に感
動し、その感激を世界に広げたいと当初仲間１
００人が集結したボランティア団体です。言い
換えますと、さくらは日本人を最も元気づける
ものであり、その感激を国内外に広げたいとい
う主旨に基づいたものです。

（１）国内外での植樹活動の内容
　１．国内植樹：１万２０００本　
　　　国外植樹：８０００本
　２．国内外で植樹された箇所：３３ヶ所
　３．植樹された外国：中国杭州市を始めとす
　　　る２２ヶ国（毎年実施）
（２）会員数　個人：４１２名　　
　　　　　　　法人：１６６社
（３）買いの運営方法
　　　大半は会費及びチャリティーコンサート、
　　　ゴルフ大会によって得た資金による。
（４）最近の動向
　　　来春に、震災の被災地へ植樹のための計
　　　画中である。

今年の７月にはロシアのウラジオストクに植樹
に行った。

黄綬褒章受章パーティーを２月１６日に行いま
す。ご案内は後日いたします。     

    

委員会・同好会報告事項

・新世代育成奉仕委員会          
岐阜北ＲＣカップ　バレーボール大会　
４年生決勝戦          
１１月２３日（土）８：４５～１２：３０          
網代小学校と則武小学校で開催          
参加をお願いします。          
          
・親睦交流委員会          
クリスマス例会の開催          
１２月２１日（土）１８：００～２０：４５          
会場は都ホテル１１Ｆ「ザ・スカイバンケット」         
１２月４日までに返事をお願いします。          

  

   

例会行事　

卓話（２）          
担当：山口　八郎・岡田　一二三          
岐阜さくらの会
１９９３年に結成されたもので、来年で満２０
周年となります。活動の原点は、名古屋と金沢
を結ぶ旧国鉄の長距離バス「名金急行線」の車

    

    

会報・広報　１１月担当　早川　悟史

         

次回例会のご案内

第１５１７回　例会 １２月４日（水）
慶祝行事・クラブフォーラム（８)

担当者：クラブ奉仕委員会
     


